

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



"Muchachos, la contienda es desigual, pero ánimo y valor. Nunca nuestra bandera se ha arriado ante el enemigo, y espero que esta no sea la ocasión de hacerlo. Mientras yo viva, esa bandera flameará en su lugar; y si muero, mis oficiales sabrán cumplir con su deber".

Capitán Arturo Prat
 Momentos previos al Combate Naval de Iquique

Calama. EL CURIOSO CARTEL EN CONTRA DEL SLEP

● Justo en días difíciles para el SLEP Licancabur, comenzó a circular en los grupos de WhatsApp del profesorado loño esta fotografía. En ella se ve a una joven con un letrero en su espalda que dice NO AL SLEP. El punto es que en el mensaje se asegura que esa persona sería Daniela Cervantes Ruiz, joven científica política y jefa de Gabinete. La "broma" causó molestia entre los docentes, aunque coincidieron en el mensaje: Tampoco les gusta el SLEP.

Pero el asunto es que no hay pruebas de que la señorita Cervantes -pareja de otro funcionario del SLEP Licancabur: Benjamín Olivares Borda, administrador público que trabaja como "Profesional de compras"- sea quien está en la foto. De hecho, ella lo negó. La imagen es de 2024, cuando el SLEP Licancabur que administra los establecimientos educacionales y jardines infantiles de Calama, Ollagüe, San Pedro de Atacama, Tocopilla y María Elena aun no operaba.



Tecnología.
CUIDADO CON EL GIGANTE DE ATACAMA

● Una excelente realización animada con el gigante de Atacama realizó el artista visual Esteban Bustos. En su cuenta de Instagram se puede observar el trabajo desarrollado con el famoso geoglifo preincaico, en una secuencia digna de Hollywood.



Política. CHECHO HIRANE CONTRA NÚÑEZ

● "Si no sacan a la senadora Núñez de la vocería, me cambio de bando", fue la frase que se mandó el exhumorista y hoy hombre de radio Checho Hirane. ¿Qué irritó al comunica-

dor? Paulina Núñez dijo la siguiente frase: "Trabajamos para llegar a un socialismo democrático que hoy se siente huérfano".

Hirane se enojó mucho con la declaración y, también con Matthei, por lo que a continuación declaró que si este era el pensamiento de la presidencial, iba a "trabajar porque no saliera (electa)". "Esto está en las antipodas de lo que yo pienso", apuntó en su comentario.



Hernán Velásquez PRIMERA FILA PARA EL CANDIDATO

● Curiosidad causó entre los asistentes al desfile escolar de Calama la ubicación en primera fila de Hernán Velásquez, exconvencional

constituyente y candidato FRVS a la diputación. Si bien, no quedó claro cuál fue la razón los asistentes teorizaban: estaba en representación de su hermano el senador Esteban Velásquez o en representación del Gobierno Regional donde presta funciones desde hace algunos meses.



Congreso. EL ESQUIZOFRÉNICO DATO QUE GOLPEÓ A DÍAZ EN LA CÁMARA

● "¿Sabías que el Gobernador Ricardo Díaz de Antofagasta está imputado en el caso Procultura? Aunque el diputado Jaime Araya obstaculizó que el Gobernador Díaz detallara su rol en el caso, consideré importante insistir. Finalmente, el gobernador reconoció haber declarado como imputado", fue el mensaje que dejó la diputa-

da Marisela Santibáñez en sus redes. El dato no es menor, ya que fue ella quien insistió en saber en qué condición estaba Díaz en este caso. Por el contrario, el gobernador cree que fue Araya el que orquestó toda la acción vivida en el marco de la comisión por quemas en el sector de La Chimba. No es ni el primer, ni será el último desencuentro.

Música. LUCHO GAETE PREPARA SU PRIMER DISCO

● El empresario antofagastino Luis Alberto Gaete se está preparando para grabar su primer disco en Santiago. Se sabe que el exdirector de

Corfo es un fanático de las baladas en español, de modo que su selección irá por ese estilo. Pero además contaría con el apoyo de la tocopillana Ángela Lucero Areyte, más conocida como Flor Del Rap, autora del popular disco Inmarchitable.

